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Frau Julia Gronke-Herrmann, Schulleiterin Grundschule am Telegrafenberg (43), erläutert ihren 
Standpunkt zur notwendigen Erweiterung der Modulanlage zum Schuljahr 2024/25 im Zuge des 
Rederechts. 
 
Herr Hilbert berichtet, dass man in der Märzsitzung des Ausschusses den Plan vorgestellt habe. 
Die Finanzierung sei mittlerweile geklärt. In dieser Woche würden die Ergebnisse vorliegen, dann 
könne man den Zuschlag erteilen, um alles in die Wege zu leiten.  
 
Herr Richter ergänzt, dass die Container noch nicht ausgeschrieben seien, sondern man 
zunächst in der notwendigen Planungsleistung stecke. Man habe mit dem Vergabeverfahren vor 
ein paar Wochen begonnen. In den nächsten Tagen werde der Planer ermittelt. Ziel sei es zum 
Schuljahr 2024/2025 die Erweiterung in Betrieb zu nehmen. 
 
Frau Lange bittet darum eine regelmäßige Berichterstattung dazu in den Tagesordnungspunkt 
„Aktuelle Situation Schulentwicklungsplanung – Sachstand Baumaßnahmen“ mit aufzunehmen. 
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